

**PROVINCE DE QUÉBEC**  
**Ville de Rosemère**

**Une séance ordinaire** du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est tenue dans la salle du conseil du centre administratif, 235, montée Lesage, Rosemère (Québec), et par visioconférence le mercredi 10 décembre 2025 à 19:30.

**Personnes présentes** : James Di Sano, président; Donna Anber, vice-présidente; Heather Appleby, Barbara Barrasso, Benny Catania, Noémia Onofre de Lima, Bob Pellerin et Melissa Wall, commissaires; Chloée Alary et Tanya Minchella, commissaires-parents; Emma Lavictoire, représentante des élèves auprès du conseil; Oleksii Sivokon, représentant substitut des élèves auprès du conseil; Selena Mell, directrice générale par intérim; et Anne-Marie Lavoie, directrice générale adjointe par intérim/directrice du Service des ressources humaines.

**Personnes présentes sur la plateforme Zoom** : Désirée Ramacieri, commissaire; et Elena Ferrato, commissaire-parent.

**Autres personnes présentes** : Anna Sollazzo, secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et des communications; Robin Bennett, directeur du Service des ressources informationnelles; Lynda da Silveira, directrice des Services pédagogiques; Florence Delorme, directrice du Service des affaires scolaires et de l'organisation scolaire; Michel Dufour, directeur du Service des ressources matérielles et du transport; Daniel Harvey, directeur du Service des ressources financières; Maxeen Jolin, coordonnatrice des Communications; et Susan O'Keeffe, secrétaire de séance.

**Invité(e)s** : Francesco Vignone, élève de l'école secondaire Laval Junior et sa famille; Fabienne Alary, élève de l'école secondaire régionale Laurentian et sa famille.

**Personnes absentes** : Maya Lavictoire, représentante des élèves auprès du conseil; Amritha Venkata Krishnan, représentante substitut des élèves auprès du conseil; Heather Halman, directrice de la formation générale des adultes et de la formation professionnelle par intérim;

Le président ouvre la séance et il vérifie le quorum auprès de la secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et des communications. Le quorum est atteint.

**HEURE : 19:31**

**0.0      Ouverture de la séance**

**0.1      Reconnaissance du territoire**

La vice-présidente procède à la lecture de la reconnaissance du territoire.

*J'aimerais rendre hommage à l'existence des Premières Nations en reconnaissant que la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier se trouve sur le territoire traditionnel de la Nation kanien'kehá:ka ou Nation mohawk.*

*Aussi connue comme les « gardiens de la porte de l'Est », la Nation mohawk est membre de la Confédération haudenosaunee, qui comprend également les peuples seneca, cayuga, tuscarora, onondaga et oneida.*

*Dans un esprit de vérité, de réconciliation et de collaboration, nous honorons notre relation avec les communautés autochtones et respectons l'histoire, la culture et la langue des premiers peuples du Canada.*

## 1.0 Reconnaissance

### **Fabienne Alary**

Ce soir, le conseil des commissaires est très fier de reconnaître une élève-athlète exceptionnelle de l'école secondaire régionale Laurentian.

Le 29 novembre, Fabienne a participé à l'événement de qualification régionale pour la 60<sup>e</sup> édition des Jeux du Québec, lesquels auront lieu à Blainville du 27 février au 7 mars 2026.

Fabienne représentait la région des Laurentides en patinage de vitesse sur courte piste et a remporté ses trois courses, obtenant ainsi la médaille d'or dans la catégorie des 14 ans.

Grâce à cet exploit, Fabienne s'est officiellement qualifiée pour représenter les Laurentides lors des Jeux du Québec de 2026. Les compétitions sur courte piste se tiendront du 28 février au 3 mars, et elle participera à la cérémonie d'ouverture le 27 février, où elle sillonnnera l'aréna avec des athlètes de partout dans la province.

Les Jeux du Québec sont le plus grand événement multisport au Québec. Plus de trois mille athlètes de 12 à 17 ans participeront dans dix-neuf disciplines sportives, le tout dans un esprit de camaraderie. Être sélectionnée pour compétitionner à ce niveau est tout un honneur.

Fabienne, c'est un grand plaisir de t'accueillir parmi nous ce soir. Il s'agit d'une réalisation remarquable qui reflète talent, discipline et détermination. La mère de Fabienne, la commissaire-parent Chloée Alary, siège au conseil des commissaires. Félicitations Chloée, puisqu'une partie du succès de Fabienne est certainement attribuable au soutien et à l'encadrement de ses parents.

Fabienne, ta famille de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est très fière de toi, et nous te souhaitons un succès continu lors des Jeux de 2026.

### **Francesco Vignone**

Ce soir, c'est avec grande fierté que le conseil des commissaires reconnaît Francesco Vignone, un élève de l'école secondaire Laval Junior et un ancien élève de l'école primaire Saint-Vincent, pour son parcours remarquable à l'émission télévisée *Quel Talent!*

La toute première performance de Francesco à l'émission a capté l'attention de centaines de milliers de téléspectateurs à travers le Québec et a fait une forte impression sur les juges. Son talent et son assurance sur scène étaient si remarquables que le juge Rachid Badouri s'est levé en applaudissant, suivi de l'ensemble du public, et que le juge Serge Denoncourt, connu pour être un juge très critique, s'est adressé directement à lui en italien et lui a dit qu'il signerait un contrat avec lui sur-le-champ.

Francesco a continué à impressionner tout au long de la compétition avec sa voix exceptionnelle que beaucoup ont comparée à celle de Pavarotti. Sa voix est puissante, chargée d'émotions et donne des frissons dès la première note. Sa présence sur scène et sa capacité à émouvoir le public sont admirables. Son parcours a apporté de la fierté à sa famille, à l'école secondaire Laval Junior, à l'École primaire Saint-Vincent et à l'ensemble de la communauté de notre commission scolaire. Il a brillé de tous ses feux grâce à sa franchise, son charme, son assurance, son humilité et son talent exceptionnel.

Francesco, nous débordons de fierté pour tout ce que tu as accompli. Ton dévouement à perfectionner ta voix et ta capacité à t'illustrer sur une scène nationale aussi vaste et souvent intimidante sont une grande source d'inspiration.

Nous avons hâte de voir où ton parcours artistique te mènera ensuite. Du spectacle Étoiles Laurier 2025 à l'émission *Quel Talent!* à... qui sait ce qui est à venir pour lui!

**2.0 Adoption de l'ordre du jour**

**Adoption de l'ordre du jour**

**CC-251210-CA-0038**

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Noémia Onofre de Lima que l'ordre du jour de la séance ordinaire du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier contenu au document n° CC-SWLSB-2025/12/10-CA-001 soit adopté sans modification.

La commissaire Barbara Barrasso appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

**3.0 Approbation du procès-verbal**

**3.1 26 novembre 2025**

**Approbation du procès-verbal**

**26 novembre 2025**

**CC-251210-CA-0039**

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Barbara Barrasso que le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier tenue le 26 novembre 2025, dont les membres ont reçu copie au préalable, soit approuvé sans modification et exempté d'une lecture publique par la secrétaire générale.

Le commissaire Benny Catania appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

**3.2 Séance extraordinaire – 4 décembre 2025 Approbation du procès-verbal**

**Séance extraordinaire – 4 décembre 2025**

**CC-251210-CA-0040**

IL EST PROPOSÉ PAR le commissaire Benny Catania que le procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier tenue le 4 décembre 2025, dont les membres ont reçu copie au préalable, soit approuvé sans modification et exempté d'une lecture publique par la secrétaire générale.

Le commissaire Bob Pellerin appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

**4.0 Période de questions**

La secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et des communications explique les paramètres des deux périodes de questions de 20 minutes chacune. Elle attire l'attention des personnes visionnant la séance en ligne sur la section où il leur est possible d'inscrire des questions pour la deuxième période de questions.

Elle précise que la deuxième période de questions est exclusivement réservée aux points à l'ordre du jour. La période de questions n'est pas une plateforme de débats.

Elle ajoute qu'aucune question n'a été soumise pour la première période de questions.

## 5.0 Rapport du président

Le président commence par une citation de Nelson Mandela : « *C'est dans l'esprit de la collaboration que nous réalisons ce que personne ne pourrait accomplir individuellement.* » Il fait remarquer qu'à mesure que la fin de l'année approche, il souhaite exprimer sa sincère reconnaissance à toutes les personnes qui ont contribué à la mission partagée de la CSSWL. Des commissaires à l'équipe de direction, des directions des divers syndicats et associations aux membres du personnel, ainsi qu'aux familles qui les soutiennent à la maison, merci de votre collaboration, de votre dévouement et de votre intégrité.

### Compte-rendu du conseil des commissaires

#### Gouvernance

Une élection partielle dans la circonscription électorale n° 9 aura lieu en mars 2026. Plus de détails seront publiés sur les réseaux sociaux et le site Web de la CSSWL.

#### Direction générale

Le conseil des commissaires continue d'avoir une confiance inébranlable envers :

- la directrice générale par intérim : M<sup>me</sup> Selena Mell
- la directrice générale adjointe par intérim : M<sup>me</sup> Anne-Marie Lavoie

#### Transparence

Visitez la page Conseil des commissaires sur le site Web de la CSSWL pour accéder aux procès-verbaux, aux ordres du jour et à plus d'information. Les faits saillants des séances du conseil des commissaires sont publiés sur les réseaux sociaux et le site Web.

La période d'inscription de la CSSWL commence le 5 janvier 2026.

#### Perfectionnement

Séance de formation de l'ACSAQ/du CEGO : How Compliance Demonstrates Diligence (comment la conformité démontre la diligence)

#### Réunions

1<sup>er</sup> décembre ACSAQ – Comité exécutif

3 décembre CSSWL – Comité exécutif (absent)

4 décembre CSSWL – Séance extraordinaire

5 décembre ACSAQ – Réunion du conseil d'administration (M<sup>me</sup> Anber)

#### Occasions de fierté

Dans le cadre de la réunion de ce soir, le conseil des commissaires a reconnu les personnes suivantes :

- Fabienne Alary, de l'école secondaire régionale Laurentian
- Francesco Vignone, de l'école secondaire Laval Junior

Visitez la page Facebook de la CSSWL, ainsi que les pages Facebook de vos écoles respectives pour découvrir tous les moments de fierté qui définissent notre commission scolaire.

#### Événements dans les écoles et les centres

29 novembre

- Bazar de Noël – École primaire de Morin-Heights (M<sup>me</sup> Anber)
- Marché de Noël – École primaire Jules Verne (M<sup>me</sup> Minchella et M. Catania)

30 novembre

- Foire des Fêtes – École primaire Crestview (Mme Minchella)

6 décembre

- Portes ouvertes – École primaire McCaig (M. Catania)
- Manger des biscuits et boire du lait avec le père Noël – École primaire Pinewood (M. Pellerin et M. Catania)
- Marché de Noël – École secondaire Lake of Two Mountains (M. Catania)
- Marché de Noël – École primaire Saint-Vincent (M. Catania)

7 décembre

- Vente de produits artisanaux – École primaire Laurentian – (Mme Mell)

### **Événement dans la communauté**

3 décembre

Cocktail de Noël organisé par Casa D'Italia pour les leaders de la communauté italo-canadienne de Montréal

### **Visites des écoles et des centres à venir :**

- École secondaire Mountainview
- Écoles primaires et secondaires de Laval
- Centres de formation générale des adultes et centres de formation professionnelle
- Construc-Plus

### **Communiqué de presse**

ACSAQ, The Illusion of a Crisis: Laicity as a Political Structure (l'illusion d'une crise : la laïcité comme structure politique)

L'ACSAQ s'est publiquement opposée à la décision du gouvernement de déposer un autre projet de loi sur la laïcité, le projet de loi 9 : *Loi sur le renforcement de la laïcité au Québec*, quelques semaines seulement après l'adoption du projet de loi 94.

### **Points saillants**

Le 4 décembre, des remerciements ont été adressés aux membres de l'AQCS pour leur soutien continu entre le personnel enseignant, le personnel en général, les élèves et les familles. Leur professionnalisme, leur attention et leurs efforts, souvent déployés en coulisse, illustrent bien les valeurs fondamentales de l'organisation qui sont le service, la collaboration et l'intégrité.

Le 6 décembre, les vies perdues dans la tragique fusillade de 1989 à l'École polytechnique ont été solennellement honorées, réaffirmant un engagement collectif à créer des environnements d'apprentissage sûrs, inclusifs et respectueux où chaque individu est valorisé et protégé.

Le 10 décembre est la Journée internationale des droits de la personne.

### **5.1 Événements dans la communauté – Faits saillants des commissaires**

#### **Commissaire Donna Anber**

- Les marchés des Fêtes ont été une grande réussite. L'école primaire de Morin-Heights a amassé 5 000 \$. Les fonds aideront à payer le transport pour ses activités hivernales.
- Les écoles dans le nord de notre territoire ont également poursuivi leur longue tradition de dons. Malgré leur petite taille et le fait qu'elles ne soient pas toujours situées dans des milieux favorisés sur le plan socioéconomique, ces écoles contribuent généreusement et de manière constante aux collectes de denrées alimentaires locales. Dans certains cas, des écoles avec aussi peu que 70 élèves ont recueilli des sommes remarquables. Nous tenons à adresser notre profonde reconnaissance à ces petites écoles avec un grand cœur.

### **Commissaire Barbara Barrasso**

- Agapè travaille d'arrache-pied pour nourrir 1 000 familles cette saison, mais les réserves de denrées sont faibles. Pour toute personne en mesure d'aider, l'école secondaire Laval Junior poursuit sa collecte de denrées alimentaires et accueille volontiers les contributions de la communauté.
- Ce samedi, l'événement de l'école primaire Terry-Fox réunira les familles à leur marché des Fêtes avec la possibilité de prendre des photos avec le père Noël et la mère Noël.
- Le sport a rassemblé les écoles de manière significative. Le mini tournoi de hockey a poussé l'école primaire Héritage et l'école primaire de Joliette à unir leurs forces pour former une équipe afin de permettre aux élèves de participer. C'était particulièrement inspirant de voir une école située dans la région nord de notre territoire participer, et les élèves démontraient un énorme enthousiasme.

### **Commissaire-parent Chloée Alary**

- À l'école secondaire régionale Laurentian, les élèves de la Tablée des chefs ont fait preuve d'une compétence et d'une compassion impressionnantes en préparant 75 litres de soupe à donner à un organisme local, le Carrefour des femmes du grand Lachute.

### **Commissaire Bob Pellerin**

- Des remerciements spéciaux ont été adressés au président pour avoir visité autant de foires des Fêtes cette saison. Il y a bien des personnes curieuses qui aimeraient savoir quelle foire offrait les meilleurs biscuits.

## **6.0        Rapport de la direction générale par intérim**

La directrice générale par intérim fait état des réussites suivantes depuis la dernière séance du conseil :

- 30 visites d'écoles/de centres à ce jour
- Rencontres avec des collègues des autres commissions scolaires (1) (commissions scolaires anglophones)
- Forum MEQ-DG (1)
- Vente de produits artisanaux des Fêtes de l'école primaire Laurentian
- Formation de l'ACSAQ (Association des commissions scolaires anglophones du Québec)
- Rencontres avec le MEQ (2)

### **Occasions de fierté**

- Divers événements intéressants se déroulent dans les écoles.

### **Événements à venir**

- La période d'inscription débute le 5 janvier 2026;
- Journée portes ouvertes
  - École primaire Saint-Jude – 8 janvier 2026 de 18 h à 20 h
  - École primaire Souvenir – 15 janvier 2026 de 17 h 30 à 19 h 30
- Congé des Fêtes – 22 décembre au 4 janvier
- Journée pédagogique s'appliquant à toute la commission scolaire – 5 janvier
- Réunion du comité de parents – 8 janvier à 19 h 15
- Jour de match du Rocket de Laval/CSSWL – 20 mars à 19 h; 5 \$ de chaque billet vendu est versé à la Fondation Sir-Wilfrid-Laurier.

## 7.0 Affaires découlant du procès-verbal

Aucun dossier n'est présenté.

## 8.0 Décisions du comité

### 8.1 Ressources financières

#### 8.1.1 États financiers 2024-2025 et rapport du vérificateur externe

Le directeur du Service des ressources financières indique que les états financiers 2024-2025 et le rapport du vérificateur externe ont été présentés au Comité de vérification le 12 novembre 2025.

Le vérificateur externe a présenté trois rapports : la vérification de l'*Effectif scolaire*, les procédures convenues sur l'information financière et la vérification des états financiers.

Pour la clientèle des centres de formation générale des adultes et de formation professionnelle, aucun écart n'a été relevé.

Pour le secteur des jeunes, environ 300 contrôles ont été effectués, avec un seul écart relevé. Ce résultat a été qualifié d'excellent, et l'écart a été corrigé avec succès.

Le rapport de vérification comprenait une opinion avec réserve concernant l'obligation liée à la mise hors service d'une immobilisation (OMHS). Cette opinion avec réserve est la norme pour toutes les commissions scolaires et tous les centres de services francophones, car le vérificateur n'est pas en mesure de valider cette information spécifique.

Les résultats financiers montrent un déficit de 8 millions de dollars. Une partie de ce déficit a été compensée par le surplus accumulé au début de l'année, entraînant un déficit net de 6 millions de dollars, après ces rajustements. Le commissaire Bob Pellerin remercie le directeur du Service des ressources financières d'avoir guidé le comité de vérification durant ce processus.

**États financiers 2024-2025 et rapport du vérificateur externe**

**CC-251210-FR-0041**

ATTENDU QUE l'article 286 de la *Loi sur l'instruction publique* fait obligation à la commission scolaire de déposer ses états financiers annuels;

ATTENDU QUE la firme Amyot Gélinas, S.E.N.C.R.L., a terminé la vérification des documents comptables et des états financiers de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier pour l'exercice se terminant le 30 juin 2025;

ATTENDU QUE, conformément à l'article 286 de la *Loi sur l'instruction publique*, un avis public a été donné;

ATTENDU QUE la commission scolaire a un excédent préliminaire de 1 979 721 \$;

ATTENDU QUE les états financiers 2024-2025, préparés conformément aux normes comptables canadiennes pour le secteur public, démontrent ce qui suit :

Surplus accumulés au début de l'exercice :	1 979 721 \$
Exercice en cours :	
Revenus :	255 844 139 \$
Dépenses :	<u>264 522 386 \$</u>
Déficit de l'exercice en cours :	(8 678 247 \$)
Déficit accumulé à la fin de l'exercice :	(6 698 526 \$)

IL EST PROPOSÉ PAR le commissaire Bob Pellerin que, sur recommandation du comité de vérification, les états financiers vérifiés 2024-2025 de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier pour l'exercice se terminant le 30 juin 2025 soient reçus par le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier tels qu'ils ont été présentés.

Le commissaire Benny Catania appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

## 8.2 Ressources matérielles et transport

### 8.2.1 Engagement d'entrepreneur – Projet de rénovation pour la modification du plafond suspendu et du système de ventilation – École alternative Phoenix

**Engagement d'entrepreneur – Projet de rénovation pour la modification du plafond suspendu et du système de ventilation à l'école alternative Phoenix**

**CC-251210-MR-0042**

ATTENDU QUE le plafond suspendu doit être rénové et que le système de ventilation doit être modifié à l'école alternative Phoenix;

ATTENDU la publication de l'appel d'offres public n° 25-186-01 et l'ouverture, le 26 novembre 2025, des soumissions reçues en réponse à cet appel d'offres;

ATTENDU QUE la conformité de tous les soumissionnaires a été vérifiée;

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire-parent Chloé Alary que, sur recommandation du directeur du Service des ressources matérielles et du transport, le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier octroie le contrat du projet de rénovation pour la modification du plafond suspendu et du système de ventilation à l'école alternative Phoenix à Les Constructions Justriel inc., au coût total de 912 527,00 \$, avant taxes, ou 975 370,45 \$, incluant les taxes;

QUE l'engagement susmentionné soit conditionnel à la réception de tous les documents contractuels;

ET QUE la direction du Service des ressources matérielles et du transport soit autorisée à signer tous les documents ayant trait à ce projet.

La commissaire Donna Anber appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

### 8.2.2 Engagement d'entrepreneur – Projet de rénovation intérieure à l'Académie de Sainte-Agathe

**Engagement d'entrepreneur – Projet de rénovation intérieure à l'Académie de Sainte-Agathe**

**CC-251210-MR-0043**

ATTENDU QUE le rez-de-chaussée et le premier étage de l'Académie de Sainte-Agathe doivent être rénovés;

ATTENDU la publication de l'appel d'offres public n° 25-189-01 et l'ouverture, le 20 novembre 2025, des soumissions reçues en réponse à cet appel d'offres;

ATTENDU QUE la conformité de tous les soumissionnaires a été vérifiée;

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Donna Anber que, sur recommandation du directeur du Service des ressources matérielles et du transport, le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier octroie le contrat relatif à la rénovation du rez-de-chaussée et du premier étage de l'Académie de Sainte-Agathe à EMJ Construction inc., au coût total de 687 137,00 \$, avant taxes, ou 734 458,41 \$, taxes nettes;

QUE l'engagement susmentionné soit conditionnel à la réception de tous les documents contractuels;

ET QUE la direction du Service des ressources matérielles et du transport soit autorisée à signer tous les documents ayant trait à ce projet.

La commissaire Melissa Wall appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

### **8.2.3      Contrat de gré à gré – Ajout de salles de classe modulaires à l'école primaire Mountainview**

**Contrat de gré à gré –  
Ajout de salles de classe  
modulaires à l'école  
primaire Mountainview**

**CC-251210-MR-0044**

ATTENDU QUE le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier a adopté la résolution n° CC-230116-MR-0070 concernant l'installation et la location de quatre salles de classe modulaires à l'école primaire Mountainview;

ATTENDU QU'il est devenu nécessaire d'ajouter deux autres salles de classe et blocs sanitaires modulaires en raison du nombre d'inscriptions qui ne cesse d'augmenter;

ATTENDU QUE les salles de classe modulaires actuelles appartiennent à SMS Dion inc. et sont louées par la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier;

ATTENDU QUE pour limiter l'impact au niveau de la cour d'école, les salles de classe modulaires supplémentaires doivent être connectées à celles déjà en place;

ATTENDU QUE SMS Dion inc. ne permettra pas à un autre entrepreneur de modifier un produit qui lui appartient;

ATTENDU QUE les modifications nécessaires aux salles de classe modulaires existantes doivent être faites par SMS Dion inc. pour maintenir la garantie actuelle;

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Melissa Wall que, sur recommandation du directeur du Service des ressources matérielles et du transport, le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier octroie, de gré à gré, le contrat relatif à l'installation de deux salles de classe modulaires supplémentaires à l'école primaire Mountainview à SMS Dion inc., pour une période de cinq ans au coût total de 945 000,00 \$, avant taxes, ou 1 010 079,79 \$, taxes nettes;

ET QUE la direction du Service des ressources matérielles et du transport soit autorisée à signer tous les documents ayant trait à ce projet.

Le commissaire Benny Catania appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

## **9.0      Points d'information**

### **9.1      Rapports des comités consultatifs**

#### **9.1.1    Comité de vérification**

Aucun rapport n'est présenté.

#### **9.1.2    Comité de gouvernance et d'éthique**

Aucun rapport n'est présenté.

**9.1.3 Comité des ressources humaines**

Aucun rapport n'est présenté.

**9.1.4 Réussite scolaire**

Le commissaire Benny Catania exprime sa reconnaissance à Daniel Johnson pour son dévouement et son engagement continus à assurer le bon déroulement des activités du comité central des élèves. Il fait remarquer que sa fiabilité et son leadership constants font une différence considérable pour les élèves. Des remerciements sincères ont également été adressés à la commissaire Elena Ferrato, vice-présidente du comité central des élèves, pour sa présence continue et son soutien, même à court préavis. Ce niveau d'engagement est reconnu et grandement apprécié.

De plus, lors de la prochaine réunion du comité central des élèves, deux élèves seront nommé(e)s pour représenter la CSSWL au comité consultatif des élèves de l'ACSAQ.

La commissaire Donna Anber poursuit en soulignant que l'ACSAQ entend présenter un projet permettant à deux élèves de siéger au sein de l'ACSAQ et d'y apporter leur contribution. Cette initiative constitue une étape importante pour renforcer la voix des élèves et reconnaître les jeunes comme des partenaires essentiel(l)e)s dans l'avenir de l'éducation publique.

**9.2 Rapport de la Fondation Sir-Wilfrid-Laurier**

Aucun rapport n'est présenté.

**9.3 Rapport des commissaires-parents**

Aucun rapport n'est présenté.

**9.3.1 Comité de parents**

Aucun rapport n'est présenté.

**9.3.2 Comité consultatif EHDAA**

Aucun rapport n'est présenté.

**9.4 Rapport de l'ACSAQ**

Le rapport est compris au fichier de la séance.

**9.5 Rapport du comité central des élèves**

Aucun rapport n'est présenté.

**9.6 Élection partielle pour la circonscription n° 9 – 22 mars 2026**

L'information est comprise au fichier de la séance.

**10.0 Période de questions (20 minutes)**

La secrétaire générale et directrice du Service des affaires juridiques, corporatives et des communications indique au président qu'aucune question n'a été posée par le public visionnant la séance en ligne.

**11.0 Correspondance**

Il n'y a aucune correspondance.

**12.0 Questions diverses**

Il n'y a aucune question diverse.

**13.0 Clôture de la séance**

**Clôture de la séance**

IL EST PROPOSÉ PAR la commissaire Melissa Wall de lever la séance.

**CC-251210-CA-0045**

La commissaire Donna Anber appuie la proposition.

**Adoptée à l'unanimité**

**HEURE : 20 h 09**

**PROCHAINE SÉANCE → ORDINAIRE → 28 janvier 2026**